



Gazette n° 62

Janvier 2026

Note de communication interne :

➤ Cette note peut évoluer dans sa forme et dans son contenu en fonction des remarques des uns et des autres.

Vœux de l'association aux partenaires et institutions

Par Patrick François, Président

Le mercredi 14 janvier 2026

Bienvenue à vous tous.

Accompagné par les membres du bureau de l'ASA, je les cite bien volontiers en les remerciant au passage de leur fidélité et de leur amitié : Mme Bénédicte NEUTS, Mr Thierry TOURDOT, l'abbé Pierre-Marie LEROY retenu, ce soir, par des obligations familiales, je suis heureux de vous offrir un toit pour vivre ce moment attendu. Au-delà de ce rendez-vous annuel et convivial qui nous donne l'opportunité de nous souhaiter le meilleur pour les temps à venir, je souhaite, avec insistance, saluer, amicalement, votre présence permanente et active, au long de cette année écoulée, à nos côtés, face aux défis de la grande précarité. À nos côtés, nous vous envisageons comme des compagnons engagés face aux dérives d'une société, à bien des égards, cruelle.

L'ASA est en marche sur le terrain de la veille sociale, poursuivant ses missions d'accueil et d'accompagnement. Notre directeur général, Monsieur Pierre MUSSET, en explicitera les contours, les objectifs, les perspectives et les moyens mis en œuvre dans quelques instants.

Nous avons vécu ces derniers temps quelques journées hivernales. Des conditions climatiques renforçant la précarité des gens à la rue, relatées en

pleines pages dans les journaux et couvert dès l'ouverture d'antenne des médias nationaux. Ainsi chez nos concitoyens, alertés, des gestes de bienveillance et de solidarité se sont manifestés. L'éclaircie solidaire durera le temps où l'émotion sera installée puis s'évanouira dans les tracas du quotidien. Notre société est anxiogène et l'image renvoyée par la grande précarité lui fait percevoir sa propre fragilité. Nous vivons à l'ère de la communication, mais la fracture numérique est venue se superposer à la fracture sociale ; De ce constat, il n'y a pas à s'en offusquer, cette réalité est bien installée. Il y aura toujours pour nous ce point d'attention à rendre fréquentables ces grands précaires auprès du public.

Seule une bonne vieille démarche humaniste pourra rapprocher ces deux mondes et qui se résumerait par cette locution : « **ALLEZ VERS** ».

En citant Victor HUGO (Faits et croyances) : « Tout bruit écouté, longtemps, devient une voix », nous pouvons alors entrevoir un chemin.

Autrement dit, au milieu des échos contradictoires de la vie, prendre le temps de l'écoute pour discerner les attentes de chacun. Derrière une voix, il y a un visage et une dignité qui peuvent révéler « un vivre ensemble possible ».

Où en sommes-nous à l'ASA dans la mise en œuvre de cette conviction ?



Adoptez l'éco-attitude
N'imprimez ce document que si cela est nécessaire !